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Goya Corrientes  –  Miercoles 30 de Agosto de 2023 – N.º 1699

   Goya Ciudad

Presentación Centro de Informes Turístico de Goya
“ESTO ES UN GRAN PASO QUE VAMOS A DAR, VA A DAR 
SUS FRUTOS Y RESULTADOS”
El Centro de Informes Turístico de Goya está ubicado estratégicamente sobre la ruta 
Circunvalación, frente a la Rotonda y servirá para dar la bienvenida a los turistas. Es una 
oficina concebida para ser atractiva estéticamente como moderna y amigable con el medio 
ambiente, funcionalmente.
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30 de Agosto

1857: Se inaugura el primer tren del país con las locomotoras La Porteña y La Argentina, van desde 
estación Parque a Plaza Flores. Por ese motivo se festeja el día de los Ferrocarriles.
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Presentación Centro de Informes Turístico de Goya

“ESTO ES UN GRAN PASO QUE VAMOS A DAR,
VA A DAR SUS FRUTOS Y RESULTADOS”
El  Centro  de  Informes  Turístico  de  Goya  está  ubicado  estratégicamente
sobre  la  ruta  Circunvalación,  frente  a  la  Rotonda  y  servirá  para  dar  la
bienvenida  a  los  turistas.  Es  una  oficina  concebida  para  ser  atractiva
estéticamente  como  moderna  y  amigable  con  el  medio  ambiente,
funcionalmente.

Este  miércoles  a  la  mañana,  el
Intendente  Mariano  Hormaechea
presidió en el Salón de Acuerdos una
conferencia  de  prensa  donde  se
informó acerca de la  concreción del
Centro de Informe Turístico, ubicado
en la Rotonda de Circunvalación.
El  jefe comunal,  acompañado por el
Secretario  de  Turismo,  Sebastián
Candia y la arquitecta Emilia Beckley
informaron  sobre  las  características
del  Centro,  sus finalidades,  y  de  su
rol  en  el  marco  de  las  políticas  en
materia turística de la actual gestión
municipal.

En  la  reunión  con  los  medios  de
prensa,  el  Secretario  de  Turismo,
Sebastián  Candia  dejó  establecido
que con este Centro se le equipa a la
ciudad con una estructura moderna y
funcional  para  brindar  servicios  de
atención a los turistas. “Hoy para mí
es  un  día  muy  importante  en  la
historia  del  turismo  de  la  ciudad”,
remarcó y señaló que se dotará a la
oficina  de  personal  idóneo  y
calificado.

Luego  la  arquitecta  Emilia  Beckley,
quien  diseñó  el  proyecto,  informó
sobre  las  características  generales
del Centro. El mismo cumple con los

requisitos  establecidos  por  la
Municipalidad:  es  una  construcción
atractiva,  estéticamente,  moderna.
Además,  es  sustentable  y  amigable
con  el  medio  ambiente.  A  tal  punto
que la oficina tiene paneles solares y
termotanques  calentados  por  el  sol.
Cuenta  con  una  superficie  de  120
metros cuadrados repartidos entre el
salón,  el  depósito  y  el  baño.  Una
galería  de  acceso  y  un  puente  de
acceso  a  la  oficina.  Está  diseñado
para  generar  un  microclima  en  el
interior.

El  Intendente  Municipal  de  Goya
Mariano Hormaechea remarcó que la
estratégica  ubicación  que  tiene  el
Centro  de  Informe  Turístico,  en
cercanías de la Ruta Circunvalación,
servirá  para  que  los  colectivos  y
vehículos  de  empresas  de  turismo
que  suelen  pasar  de  largo,  puedan
detenerse  y  tener  la  posibilidad  de
saber qué tiene para ofrecer Goya en
el  tema  turístico.  El  jefe  comunal
precisó  que  el  plan  de  obras  tiene
como fecha de finalización el mes de
noviembre.  Oportunamente  se
invitará a la inauguración del Centro.
“Esto es un gran paso que vamos a
dar  y  va  a  dar  sus  frutos,  sus
resultados”, remarcó el jefe comunal 
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quien  brindó  un  panorama  sobre  el
trabajo en varios productos turísticos
como el Parque Acuático, la playa, y
la  Reserva  Isla  Las  Damas,  entre
otros temas.

SECRETARIO DE TURISMO

El Secretario de Turismo,  Sebastián
Candia  expresó  su  agradecimiento
por  la  presencia  en  la  reunión  de
miembros de la Cámara de Turismo y
dijo que “fueron los que impulsaron.
Siempre decimos que necesitamos el
acompañamiento  de  la  Cámara
porque son las personas que tienen
que guiar, marcar el camino de hacia
dónde  ir,  porque  somos  una
herramienta para que la Cámara y el
sector turístico se desarrollen”.

“Durante  muchísimos  años  vimos
este  proyecto  como un anhelo.  Hoy
dejó de ser un anhelo y pasó a ser
una realidad. Para mí es un día muy
importante en la historia  del  turismo
de la ciudad. Creo que es parte de lo
que viene planteando Mariano desde
el inicio de su gestión. Le agradezco
la  confianza  y  la  voluntad  de
hacer....Muchas  veces,  durante
mucho  tiempo,  el  Destino  Goya  fue
pensado...  se  fue  trabajando  de
diferentes maneras y hoy llegaron las
obras.  Empiezan a hacerse realidad
los  trabajos  de  campo,  y  reuniones
interminables  y  repetitivas  que
tuvimos  durante  muchos  años.  Eso
es  gracias  a  la  gestión  de  Mariano
Hormaechea,  a  la  confianza  que  él
tiene  en  la  actividad  turística  como
motor de desarrollo de la ciudad. Y no
podíamos  empezar  de  otra  manera
que recibiendo al turista de la mejor
manera.  Esta  oficina  es  un  lugar
llamativo  y  muy  estético  donde  el
turista  se  sienta  cómodo  y  pueda
quedarse  para  saber  qué  tiene  la
ciudad  para  ofrecerle.  Pero  me veo
en  el  desafío,  en  la  obligación  de
dotar a la oficina, de personal idóneo
y capacitado para atender al  turista.
Una oficina puede ser vistosa pero si
el contenido no está a la altura esta
inversión  pasa  a  ser  un  gasto.
Tratamos de ser respetuosos con los
gastos e inversiones del municipio y
esto no será la excepción. Este es un
día para celebrar”, expresó Candia.

ARQUITECTA BECKLEY
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La arquitecta Emilia Beckley con una
serie de proyecciones gráficas, dio un
detalle  de  las  características  del
Centro  de Informes:  “El  Centro  está
implantado  en  la  Circunvalación
frente a la Rotonda, en el acceso de
la ciudad de Goya.  Cuenta con una
superficie  de  120  metros  cuadrados
repartidos entre los metros cubiertos;
el salón, el depósito y el baño, son 40
metros  cuadrados.  Una  galería  de
acceso y un puente de acceso a la
oficina.  En  eso  se  basan  los  120
metros cuadrados”.

“Necesitábamos  hacer  un  edificio
vistoso, que desdé el acceso a Goya
pudiéramos  verlo,  que  sea  lindo,
funcional.  Se  decidió  proteger  la
fachada del Norte que es la que más
nos castiga el sol y nos abrimos a las
dos caras. El salón puede ser usado
como  un  único  y  gran  salón  donde
estén  las  personas  recibiendo  al
turismo  dando  la  información.  Y
llegado el momento puede abrirse por
completo  y  abrirse  por  completo  e
integrarse con el  espacio verde que
ahí está implantado. O puede llegar a
dividirse en algún momento”.

“Otro  de  los  pedidos  de  la
Municipalidad  fue  que  fuera
sustentable.  Decidimos  por  el  tema
del  sol,  tiene  paneles  solares.  Está
alimentado  con  termotanque  solar.
Tendrá  un  muro  donde  vamos  a
continuar  protegiéndonos  del  sol  y
generando  dentro  de  la  oficina  un
microclima en invierno  y  en  verano,
que  es  lo  que  más  necesitamos
protegernos”, precisó Beckley.

INTENDENTE HORMAECHEA

Finalmente  el  Intendente  Mariano
Hormaechea comentó cómo se gestó
el proyecto del Centro de Informes e
hizo una exposición de las principales
políticas en materia turística. “Cuando
arrancamos la gestión y empezamos
a hablar con Sebastián Candia, una
de las cosas que  surgía cuando uno
hablaba  era  esto  que  si  uno  se
paraba en la Rotonda podía observar
que  desde  el  lado  de  Corrientes,
viniendo  hacia  acá,  desde  Santa
Lucia;  Lavalle,  pero  principalmente
viniendo  desde  Carolina  uno  podía
ver  que  transitaban  un  montón  de
colectivos y vehículos identificados 
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con  el  turismo.  No  teníamos  el
número,  la  estadística  para  decirlo
precisamente.  Pero  que  en  vez  de
entrar  a  la  ciudad  iban  a  Esquina
donde  había  una  propuesta  más
interesante que la que podíamos dar
acá.  Desde  ahí  con  diferentes
conversaciones,  hablando  con  la
Asociación  de  Comercio,  la  Cámara
Empresarial, la Cámara de Turismo, 
estaba esta cuestión de generar esta
oficina  de  información  turística  para
que  sea  la  cara  visible  de  la
propuesta que venimos desarrollando
en la ciudad y que sea el lugar donde
todos  esos  vehículos,  estos
colectivos  que  pasaban  por  la
Rotonda,  a  partir  de  que  esté  en
funcionamiento pueda ser un lugar de
parada  y  donde  uno  pueda
informarse de las propuestas, de los
diferentes  productos  turísticos  que
tenga  la  ciudad.  Empezamos  a 
trabajar en el tema. Surgieron varias
ideas,  hubo  diferentes  propuestas.
Cuando planteamos esto, la idea fue
hacer una convocatoria abierta que la
hicimos  a  través  del  Colegio  de
Arquitectos  donde  hicimos  una
convocatoria  abierta  y  solo  se
presentaron  ellos  y  ahí  surgió  la
propuesta. Rápidamente nos pusimos
a  trabajar  y  hoy  ya  empieza  a
hacerse realidad. Eso viene a sumar
un  granito  de  arena  más  en  este
planteo  que  hacemos  como  gestión
donde entendemos y creemos que el
turismo  en  la  ciudad  es  un  área  a
desarrollarse.  Sabemos  que  faltan
muchas cosas todavía. No solamente
falta  que desde el  Estado municipal
sigamos  haciendo  este  tipo  de
inversiones  para  generar  la
infraestructura general: vamos a tener
este  Centro;  es  lo  que  pudimos
avanzar  el  año  pasado  con  nuestra
playa.  Trabajamos en  la  playa  para
que la propuesta, este año, sea más
interesante  de  lo  que  fue  el  año
pasado.  Si  bien  hicimos  una  gran
apuesta nos vimos sorprendidos por
la convocatoria y lo que significó ese
espacio que venía creciendo y que lo
revalorizamos  de  la  manera  que  lo
hicimos.  Y  ahora  trabajamos  para
seguir  en  ese  camino.  Esperemos
que el río nos acompañe para ver si
esta temporada podemos contar con
el agua y funcione como playa. Y que
los vecinos y turistas puedan usarla. 
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Tenemos  productos  turísticos.
Sabemos que la Cámara de Turismo
está  trabajando  en  eso.  Tenemos
nuestro  parque  acuático  donde
estamos  avanzando  en  los  últimos
detalles para dar un gran paso. No es
todavía momento de anunciarlo. Pero
seguramente  si  salen  estamos  por
dar un salto importante en lo que va a
ser  el  parque  acuático,  en  una
propuesta  que  trabajamos  para  que
eso siga  creciendo.  Y luego está  la
isla  Las Damas  y  ahí  tenemos que
empezar  a  trabajar  y  empezar  a
buscar  inversores  que  se  animen  a
venir a hacer inversiones en la ciudad
porque las necesitamos.  Una de las
falencias más grandes que tenemos
es  la  Fiesta  del  Surubí  donde  nos
quedamos sin posibilidad de alojar a
todos. De alguna manera, está bueno
porque se produce un derrame hacia
las otras localidades donde se trabaja
turísticamente.  Entendiendo  que  no
solamente tiene que ser la Fiesta del
Surubí  el  evento  convocante  y  sino
hacerlo lo más inteligentes, prácticos
y  trabajar  en  un  plan  para  que eso
que  sucede  esa  semana  o  mes  lo
capitalizamos durante  todo el  año  y
que  esa  gente  vuelva  a  la  ciudad.
Estamos  en  el  corredor  del  Iberá  y
creo  que  podemos plantarnos  en  la
zona  Sur,  y  Goya  principalmente,  y
otras  localidades,  dentro  de  ese
corredor  turístico.  También
trabajamos y hacemos fuerza con los
legisladores para que la  reserva del
Isoró  pueda  convertirse  en  ley.  Eso
potenciará a Goya y a toda la zona
Sur de la provincia. Si ven el negocio,
con  ese  recurso  natural,  podremos
hacer turismo en Goya y en toda la
zona. Con los intendentes de la micro
región,  trabajamos  y  planteamos
algunos avances que por  ahí  tienen
ciertas  dificultades  o  debilidades
todavía  en  lo  que  se  plantea  pero
avanzamos en trabajar en productos
turísticos  regionales  donde  cada
región  hace  su  propuesta.  Ese  me
parece  es  el  panorama  en  el  que
estamos  trabajando.  Tratamos  de
darle toda la fuerza. El turismo nos va
a traer trabajos a la zona. Tenemos
mucho por hacer y desarrollar.  Pero
también  tenemos  que  contagiar  un
poco para que tanto los empresarios
se  animen  a  hacer  la  inversión  en
Goya e invitar a otros que puedan 
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hacerlo en Goya o en la localidades
vecinas.  Eso  potencia  a  la  Micro
Región”.

“Esto es un gran paso que vamos a
dar  y  va  a  dar  sus  frutos,  sus
resultados. El plazo de obra, la idea
es terminar en el mes de noviembre. 
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Los vamos a convocar para hacer la
inauguración  y  haremos  el
lanzamiento  de  la  temporada  con
estos  productos  turísticos.
Principalmente  la  playa  y  el  parque
acuático,  acompañado  de  la  oficina
de  Información  Turística”,  finalizó  el
jefe comunal de Goya.

Luego de relevamiento:

LA  CANCHA  DE  PESCA  DEL  27º  CONCURSO
VARIADA  PROMETE  TENER  BUENA
PERFORMANCE
El próximo Argentino de Pesca Variada Embarcada con Devolución de Goya
está a la vuelta de la esquina y desde la organización aprestan el evento, no
solo  en  las  actividades  que  se  van  a  llevar  a  cabo  en  tierra  firme  sino
también  en  el  agua,  relevando  los  pesqueros  que  formarán  parte  de  la
cancha  de  pesca  del  torneo  náutico  a  realizarse  los  días  29  y  30  de
septiembre y 1 de octubre del corriente año.

El  fin  de  semana  un  equipo
encabezado  por  la  presidente  de  la
Comisión Interclubes de Pesca, Elena
Daruich y el periodista especializado,
Carlos  Solís  realizaron  un
relevamiento  náutico  donde
constataron  no  solo  las  condiciones
del  río,  sino  que  también
aprovecharon  a  tirar  anzuelo  y
plomada.

El relevamiento incluyó extracción de
piezas  del  río  y  devolución,
asegurando de esta forma la  buena
performance  que  promete  tener  el
torneo  de  este  año  en  cuanto  a
piques y capturas.

“Sacamos  todas  las  especies,
estuvimos desde las 9 de la mañana

hasta  las  12  horas”,  puntualizó
Daruich.

Reiteró  que  hasta  el  10  de
septiembre la inscripción será de 42
mil pesos y luego desde el 11 pasará
a costar 51 mil pesos.

“La peña de pescadores, la expo, la
cena y todo lo que se haga se va a
hacer  en  el  escenario  mayor,  en
predio Costa Surubí”, dijo.

Enumeró una serie de cuestiones que
están prestas como emprendedores,
artesanos,  las  candidatas  de  reina,
premiación  y  artistas,  así  como  la
expectativa  de  los  pescadores
foráneos y locales.
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MUNICIPALIDAD  SUMA MÁS OBRAS EN GOYA

Se concluyó con el  hormigonado   de cuatro cuadras de la  calle  Cialzeta,
desde  Brasil  a  Jujuy  y  se  retiró  el  asfalto  negro  anterior.  Avanzan  los
trabajos  para  la  pavimentación  de  tres  cuadras  de  la  calle  Gendarmería
Nacional.  Se  pavimenta  la  segunda  cuadra  de  la  calle  Rolón  al  Sur  que
conecta con la avenida Díaz Colodrero. Todas estas obras se hacen por la
Administración de la Municipalidad de Goya.

El  Secretario  de  Obras  Públicas,
Guillermo  Peluffo  informó  sobre
obras en plena ejecución en distintas
partes de la ciudad de Goya.
Peluffo,  comunicó:  “El  martes  a  la
tarde,  se  concluyó  con  la
pavimentación,  repavimentación  o
reconstrucción  de cuatro cuadras de
la  calle  Cialzeta,  desde  Brasil  a
Jujuy.  En  esa  arteria  se  tuvo  que
levantar todo el asfalto negro que se
había  hecho  en  su  momento.  Se
terminó con el hormigonado. Este era
un  compromiso  asumido  con  el
Intendente.  Esta  obra  se  hizo  por
administración  de  la  Municipalidad”.
Peluffo  lamentó  que  se  encontraran
varias  cuadras  con  asfalto  negro
deteriorado,  y  que  se  debió  retirar.
Como fue el caso de la calle Maestro
Argentino  y  que “ahora  le  tocó a  la
Cialzeta y luego le tocará a la 12 de
Octubre”. “El pavimento de hormigón
armado tiene mayor  durabilidad que
el  pavimento  asfáltico”,  remarcó
Guillermo Peluffo.

GENDARMERÍA NACIONAL

El  Secretario  de  Obras  Públicas
informó:  “En  la  Calle  Gendarmería
Nacional se preparó una cuadra para
su  pavimentación,  en  cercanías  de
calle  Chile.  En  el  otro  extremo  se
tienen  que  hacer  redes  de  cloacas
que  ya  están  terminadas.  En
principio, en esa cuadra se harán tres
cuadras de pavimento.  Es una obra
que  se  está  encarando  por
administración  es  la  calle
Gendarmería  Nacional.  La  intención
es quitar un poco de circulación a la

avenida  Mazzanti.  La  calle
Gendarmería  sigue  el  curso  de  la
calle Pujol, o sea: va de Oeste a Este
hacia  el  Hospital.  Es  una  buena
alternativa para que cuando la gente
tenga que ir para el lado del Hospital
hacia  la  ruta  circule  por  calle
Gendarmería. Esta calle atraviesa los
barrios  Primero  de  Mayo  y  Mariano
Moreno y también va a colaborar en
ese sentido. Esa es la idea siempre”,
indicó.

“Se  harán  las  cinco  cuadras  de  la
calle  Rolón  a  Jujuy,  también.
Arrancamos  con  un  plan  de  tres.
Terminamos con esas y seguramente
después el intendente nos dará el OK
para continuar con el plan de obras”,
expresó  el  Secretario  de  Obras  y
Servicios Públicos.

CALLE ROLÓN

Otra obra de pavimento se hace en la
calle Rolón al Sur, que conecta con la
avenida Díaz Colodrero.

Guillermo Peluffo informó: “Esta tarde
se concluirá con la pavimentación de
la segunda cuadra de la calle Rolón.
Se está trabajando entre Rivadavia y
José  María  Paz;  entre  José  María
Paz  y  Las  Heras.  Faltan  25  metros
para  concluir  la  segunda  cuadra  de
pavimento.  Lo  importante  es  que
arrancamos con la obra y se está por
concluir la segunda”.

La obra comprende el sector que va
“desde  el  semáforo  que  está  en  la
esquina  de  (Francisco  Sá)  y  calle
Yrigoyen derecho hacia avenida Díaz
Colodrero. Eso es para toda la gente
que  vive  en  la  zona  Sur,  como  el
barrio Belgrano que en lugar de tener
que  hacer  toda  esa  vuelta  hasta  la
Chile  para  atravesar  el  barrio
Ñanderoga, directamente van a poder
pasar  por  Rolón  hasta  Díaz
Colodrero. Es otra alternativa más de
circulación que se dispondrá”.
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LAGUNAS  MATADERO Y BOSCO

El  secretario  de  Obras  Públicas
manifestó:  “En  la  laguna  Bosco  se
hizo  el  sendero  de  dos  metros  y
medio de ancho. Tiene una extensión
de 800 metros”.

“En la  laguna  Matadero  se  hizo  un
sendero de 700 metros realizándose
el  mismo  trabajo.  Es  un  sendero
amplio  que  permite  caminar.  Esto
forma  parte  de  un  programa  de
mejoramiento del  sector del  barrio  y
será  seguido  de  una  serie  de
pequeñas  obras  como  el  colocar
bancos nuevos y algunos juegos para
chicos. Y un mejoramiento integral de
estos  reservorios  que  hay  que
mantenerlos  para  la  evacuación  de
aguas de lluvias”, informó.

Peluffo  anunció  que  “tenemos  un
pequeño  programa de  mejoramiento
de  todo  el  sector  de  playa  que  lo
vamos a comenzar en breve, 
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también. Para darle mayor utilidad a
ese  espacio  verde  porque  Goya
también  no  cuenta  con  muchos
espacios. Vamos a tener que esperar
un  tiempo  para  que  esté  la
Costanera”.

CALLE BELGRANO

Peluffo destacó la inversión que hace
la provincia en obras en Goya, como
la Costanera o la repavimentación de
la calle Belgrano.

Peluffo comentó: “Se están haciendo
unos trabajos en la boca calle de la
Luis  Agote,  están  próximos  a
terminarse y después de ahí viene la
capa asfáltica. Ya está prácticamente
terminado lo  que es el  recambio de
losas  de  hormigón.  Aparte  la
provincia  está  invirtiendo  en  obras
que no se ven que son los pluviales
que se hicieron por calle Brasil; calle
Monseñor  D´Andrea para mejorar  el
escurrimiento del agua”.

Secretaría de Modernización de Goya:

INSCRIPCIÓN  ABIERTA  A  CURSOS  GRATUITOS,
VIRTUALES  Y  CON  1  MES  DE  DURACIÓN  EN
FORMACIÓN EN HABILIDADES DIGITALES PARA
PEQUEÑOS EMPRENDEDORES
“Ventas  en  plataformas  digitales  para  pequeños  emprendedores”   y
“Afinando el lápiz: Finanzas en negocios digitales” son dos propuestas de
formación en habilidades digitales para pequeños emprendedores, ambas en
modalidad  virtual  y  de  carácter  gratuito.  La  iniciativa  es  parte  de  las
acciones que se desarrollan desde la Municipalidad de Goya en el marco del
programa  Ciudades  Emprendedoras  de  la  Red  de  Innovación  Local,  en
alianza con WorkertTech Argentina, un proyecto llevado adelante por Civic
House e impulsado por el BID Lab; su principal objetivo es contribuir con
soluciones  innovadoras  a  los  desafíos  que  enfrentan  los  empleos
emergentes, a través de nuevas iniciativas así como aportes para la mejora

de las políticas públicas.

Las propuestas.

El  curso  “Ventas  en  plataformas
digitales  para  pequeños
emprendedores”  se  desarrollará  en
cuatro  encuentros  y  brindará
formación  sobre  la  utilización  de
plataformas  digitales  para  potenciar
pequeños  emprendimientos.  Se
dictará en forma virtual los lunes a las
18 hs.

En  tanto,  la  propuesta  “Afinando  el
lápiz: Finanzas en negocios digitales”  
brinda conocimientos básicos de 
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gestión  financiera  para
emprendedores  sociales.  Se  dictará
también en forma virtual  los lunes a
las 17 hs y se desarrollará en cuatro
encuentros.

Para  más  información  e  inscripción
acceder a los siguientes enlaces que
corresponden  a  cada  propuesta
formativa:

“Ventas en plataformas digitales para
pequeños emprendedores”

https://es.surveymonkey.com/r/
82X23R6

“Afinando  el  lápiz:  Finanzas  en
negocios digitales”

https://es.surveymonkey.com/r/
82MNHXC

Sobre el programa

Ciudades  Emprendedoras  es  el
programa  de  RIL  que  busca
acompañar  a  las  ciudades  en  el
diseño de una estrategia integral para
abordar el desarrollo emprendedor. A
través  de  un  acompañamiento
intensivo, se propone que los equipos
técnicos  trabajen  en  el  diagnóstico,
construcción  de  información  y
fortalecimiento de su política pública
destinada  al  ecosistema
emprendedor local.

Se propone dejar capacidad instalada
a través de instancias de articulación
con  el  sector  privado  y
organizaciones  de  la  sociedad  civil
que darán capacitaciones y espacios
de  intercambio  para  la  construcción
conjunta  de  soluciones  que  se
ajusten  a  las  necesidades  de  cada
localidad.

Una ciudad emprendedora impulsa el
desarrollo  socio  -  económico  de  las
personas a través del fomento de una
cultura  emprendedora,  promoviendo
la formación de empresas, proyectos
e ideas de innovación, acompañando
sus  procesos,  aportando  valor  a  su
entramado productivo, creando redes
de  articulación  y  fomentando  la
generación de empleo en territorio.

A  continuación,  se  detallan  los
programas  de  cada  propuesta
formativa:
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Ventas en plataformas digitales para
pequeños emprendedores.

Programa:

Curso  sobre  la  utilización  de
plataformas  digitales  para  potenciar
pequeños  emprendimientos.  El
mismo brinda instancias de formación
y aplicación de los contenidos vistos,
adecuadas a  la  realidad de quienes
cursan. Los contenidos incluyen:

PRIMER  ENCUENTRO  •  Atraer
clientes.

Presentación del Equipo.

Presentación de la formación.

Objetivos.

Calendario

Camino del cliente

Conociendo a tus clientes

Diferencial.

Análisis de Canales de venta

Pros, contras y tips para cada uno.

Instagram

Meta Business Suite

WhatsApp Business

Google My Business

Página web

Mercado Libre

Mercado Shop

SEGUNDO ENCUENTRO •  Generar
contenido

Directorio de emprendedores

¿Qué es el contenido de valor?

Consejos para la creación.

Copywriting

Creatividades

Mini Introducción a la fotografía.

Consejos  para  sacar  buenas  fotos
con el celular.

Composición. Ejemplos prácticos.

https://es.surveymonkey.com/r/82X23R6
https://es.surveymonkey.com/r/82X23R6
https://es.surveymonkey.com/r/82MNHXC
https://es.surveymonkey.com/r/82MNHXC
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Buenas prácticas para IG

¿Cómo posicionarse en IG?

Feed, Reels , Stories , Vivos, IGTV

Ejercicio  propuesto:  Crea  contenido
de valor para tu audiencia (Visual  +
Texto)

TERCER  ENCUENTRO  •
Conversaciones Exitosas

¿Cómo comunicas?

Identidad Verbal

Identidad Visual

Buenas prácticas para interactuar.

Protocolo de Respuestas.

Instagram

Mercado Libre

WhatsApp

Ejercicio  propuesto:  Cuestionario
sobre Identidad de Marca

CUARTO ENCUENTRO • Cultivar la
Relación

¿Cómo cobrar?

De base de datos a comunidad.

Listas de Difusión

Newsletter

Cierre:  Repaso  de cada uno de  los
temas  tratados,  análisis  de  casos  y
dudas puntuales.

Modalidad:

Virtual - Sincrónico

Se  cursa  una  vez  por  semana,
durante 4 semanas consecutivas.

Fecha y lugar de inicio:

Fechas:

1er encuentro: 9/10
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2do encuentro: 23/10

3er encuentro: 30/10

4to encuentro: 6/11

Horarios: lunes a las 18 hs.

Afinando  el  lápiz:  Finanzas  en
negocios digitales.

Programa:

En  este  curso  se  brindan
conocimientos  básicos  de  gestión
financiera  para  emprendedores
sociales. Los contenidos incluyen:

(i)  Buscando  el  punto  de  equilibrio:
Costos fijos y variables. Márgenes de
contribución  por  producto.  ¿Cuánto
quiero ganar? Calculando el punto de
equilibrio.

(ii)  Claves  de  la  rentabilidad:  Los  4
elementos clave de la rentabilidad.

(iii) Cómo fijar tus precios: 5 principios
básicos  para  manejar  tus  precios.
Precios en contexto de alta inflación.
Política de descuentos.

(iv)  Estrategias  para  crecer:  Para
productos y para servicios. Hobbie vs
Autoempleo y Emprendimiento.

Modalidad:

Virtual - Sincrónico

Se  cursa  una  vez  por  semana,
durante 4 semanas consecutivas.

Fecha y lugar de inicio:

Fechas:

1er encuentro: 11/9

2do encuentro: 18/9

3er encuentro: 25/9

4to encuentro: 2/10

Horarios: lunes a las 17 hs.
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4º episodio del Tinta Town:

GOYA  SE  PREPARA  PARA  LA  MAYOR
CONVENCIÓN  DE  COSPLAY,  ANIMÉ  Y  MANGA
DEL NEA
Los días 22, 23 y 24 de septiembre, en el Predio Costa Surubí, se llevará a
cabo  el  4to  Episodio  del  Tinta  Town uno  de  los  fenómenos culturales  y
artísticos más convocantes del nordeste argentino. La programación incluirá
talleres, charlas, stands, concursos y muchísimas sorpresas. Es auspiciado
por la Municipalidad de Goya y Goya Ciudad.

El  fenómeno  de  la  friki  manía  se
concentrará en Goya para disfrutar de
la  convención  de  cómics,  animé,
manga  y  el  fenómeno  cosplay  que
animarán las tres jornadas previstas
por  donde  desfilarán  cientos  de
personajes, historias alucinantes y el
encuentro  de  fanáticos  del  género
arte visual.
Tal como se viene haciendo desde la
segunda  edición,  este  año  repetirá
éxito la presencia de los cosplayers,
chicos  y  chicas  que  a  través  de  la
vestimenta  y  la  actuación  logra
representaciones fieles de personajes
de  videojuegos,  cómics,  películas  y
fundamentalmente,  animé,  como

forma  de  expresar  fanatismo  y
admiración.

Otros  atractivos  propuestos  serán
concursos de dibujos, humor gráfico,
de  personajes,  ornamentación  de
stands,  área  virtual,  gamming,  IA,
sorteos,  bandas  en  vivo,  concursos
de dibujo y baile.

La entrada será libre y gratuita, sólo
se  solicitará  una  donación  solidaria
en  ropa,  juguetes  o  alimentos  que
serán donados a entidades benéficas.

PARTICIPACIÓN

Los  organizadores  pusieron  a
disposición de los interesados links y
sitios  digitales  para  poder  anotarse.
Si Querés participar en el Tinta con tu
propio  stand o  en los  concursos de
Cosplay,  KPOP  (individual/grupal)
2023  ¡¡Ya  te  podes  anotar!!
Completá el formulario. Hace clic en
el link y elegí las opciones.

No te quedes sin tu lugar

Anótate acá:

https://linktr.ee/TintaTownEvento

#tintatown  #tintatown2023
#tintatownepisodio4 #episodio4

https://linktr.ee/TintaTownEvento
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ENTREGA DE CERTIFICADOS A LOS GRADUADOS
DE CURSOS DE ITG Y ESCUELAS MUNICIPALES
VILLARREAL E ITATÍ
El evento se llevará a cabo el jueves 31 de agosto en el Patio de la Escuela
Municipal Antonio Villareal.

En  un  acto  de  reconocimiento  a  la
dedicación  y  esfuerzo  de  los
graduados,  se  llevará  a  cabo  la
entrega de certificados de los cursos
ofrecidos por el Instituto Tecnológico
Goya  (ITG)  y  las  escuelas
municipales  Villarreal  e  Itatí.  El
evento tendrá lugar  el  jueves 31 de
agosto a las 18 horas en el Patio de
la Escuela Municipal Antonio Villareal,
ubicado en la Avenida Neustadt 181.
 
Autoridades,  profesores  y  familiares
se  unirán  para  celebrar  este  logro
significativo. Durante la ceremonia, se
entregarán  los  certificados  a  cada
uno  de  los  participantes,
reconociendo  su  compromiso  y
perseverancia  en  la  búsqueda
constante de la excelencia educativa.

QUINTA  INCINERACIÓN  DE  ESTUPEFACIENTES
EN  JURISDICCIÓN  FEDERAL  GOYA  POR  UN
VALOR DE 6 MILLONES DE PESOS 
En este acto público por la Municipalidad de Goya participaron el Secretario
de Producción Valerio Ramírez y la Directora de Recursos Naturales Adriana
Gomez Arizaga.

Hoy  30  de  agosto  de  2023,  en  la
jurisdicción de Goya del fuero federal
tuvo  lugar  quinto  acto  público  de
incineración  y  destrucción  de  las
sustancias  estupefacientes
secuestradas  en  los  procedimientos
de  los  departamentos  de  Goya,
Lavalle, San Roque, Esquina y Bella
Vista,  realizados  por  las  diferentes
fuerzas  federales:  Policía  Federal
Argentina,  Prefectura  Naval  y
Gendarmería Nacional Argentina.
El  acto contó con la intervención de
las autoridades de salud pública en el

cuidado  de  la  misma  y  del  medio
ambiente  busca  cumplir  con  la
normativa  procesal  que  establece
que:  el  artículo  30  de  la  Ley  N°
23.737  establece  que  el  Juez
dispondrá  la  destrucción,  por  la
autoridad  nacional  correspondiente,
de los estupefacientes en infracción o
de  los  elementos  destinados  a  su
elaboración, salvo que pertenecieran
a  un  tercero  no  responsable  o  que
pudieran  ser  aprovechados  por  la
misma  autoridad,  dejando  expresa
constancia del uso a atribuirles
En virtud a ello, el juzgado dispuso el
quinto  Acto  Público  de  quema  y/o
incineración
(primero anual) en el horno pirolítico
de funcionamiento a gas con cámara
de quemado,
el cual se encuentra ubicado sobre la
Av. Perelló al 100 (casi Av. B. Radio)
próximo al
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cementerio  La  Soledad  de  esta
ciudad,  el  cual  depende  de  la
EMPRESA  BIOPAZ  S.A  (EMPAR),
SERVICIOS AMBIENTALES de esta
ciudad de un total de 3214.48 gr de
cannabis  sativa  (marihuana)  con  un
valor de $ 2.790.168,64 y 726.06 gr
de clorhidrato de cocaína cuyas dosis
umbrales  ascienden  a  la  suma  de
$3.784.950,78  (según  AVALUO
ESTUPEFACIENTES
ACTUALIZADO:  COCAÍNA  KG:  $
5.213.250,  100  GRS:  $  521.325,  1
GR:  $  5.213.  MARIHUANA  KG:
$868.875, 100 GRS: $86.887, 1 GR:
$868). -
Desde  la  apertura  de  la  jurisdicción
federal de Goya, en sólo cinco años,
fueron  tramitadas  443  causas  por
investigaciones  de  infracciones  a  la
Ley  23.  737  de  estupefacientes.  El
juzgado y la fiscalía federal están en
funcionamiento en la ciudad de Goya
desde el 3 de octubre de 2018.
 
Poder Judicial de la Nación
JUZGADO FEDERAL DE GOYA
 
Respecto al término estupefacientes;
comprende  los  estupefacientes,
psicotrópicos  y  demás  sustancias
susceptibles de producir dependencia
física o psíquica, que se incluyan en
las listas que se elaboren y actualicen
periódicamente por decreto del Poder
Ejecutivo  Nacional,  conforme
significación de concepto empleados
en el Código Nacional, art. 77.
En  el  Instructivo  de  Incineración  de
estupefacientes  (creado  por  el
juzgado, el cual
se  aprobó  dentro  del  Programa  de
Gestión de calidad; del Consejo de la
Magistratura de
la Nación, del cual es parte el juzgado
y cuenta  con acreditación  NORMAS
ISO 9001/2015
la SECRETARIA PENAL a cargo del
Dr. Daniel Montiel, secretario con su 
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equipo) sigue los
pasos previstos en la normativa legal
con  el  fin  es  optimizar  los
procedimientos y conseguir la mayor
eficacia  como  eficiencia  en  las
funciones realizadas y establece: “El
Ministerio  de  Salud  de  la  Nación,
como autoridad sanitaria competente,
exclusivamente debe intervenir en el
proceso  de  destrucción  del
estupefaciente que se trate (Res. Nro.
793/2007  Ministerio  de  Salud  de  la
Nación en
https://www.argentina.gob.ar/
normativa/nacional/resoluci
%C3%B3n-793-2007- 127476/texto  ),
y  Protocolos  vigentes  del  Ministerio
de Seguridad de la Nación,
 
 
La  jueza  Cristina  Pozzer  Penzo,
titular del Juzgado Federal de Goya,
informó:  “Es  la  quinta  quema  e
incineración  de  estupefacientes,
realizamos  una  por  año  de  los
procedimientos  penales  de  la
jurisdicción  del  Juzgado  y  Fiscalía
Federal que comprende Lavalle, San
Roque, Esquina, Bella Vista y Goya,
un valor de 6 Millones de Pesos.”
Al momento del secuestro se espera
la  pericia  para  realizar  este
procedimiento  de  quema,  es  dar
cumplimiento de la ley respectiva.
 
Vale  recordar  marcó  la  magistrada:
“El material  de estupefacientes debe
quemarse en acto público, de allí  la
invitación  a  las  autoridades,  la
prensa,  para verificar la destrucción,
se  labran  actas  para  verificar  la
cantidad  expresada  está
documentada.”
Solicito al final a: “No decaer, seguir
confiando en el poder judicial y en las
fuerzas”

https://www.argentina.gob.ar/normativa/nacional/resoluci%C3%B3n-793-2007-
https://www.argentina.gob.ar/normativa/nacional/resoluci%C3%B3n-793-2007-
https://www.argentina.gob.ar/normativa/nacional/resoluci%C3%B3n-793-2007-
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CENTRO DE INFORMES TURÍSTICO

El Intendente convocó al sector privado a hacer las inversiones para mejorar
la calidad de prestación turística en la ciudad, con el objetivo de convertir a
la región en un corredor turístico conectado a Ibera.

Tras  la  presentación  del  Centro  de
Informes  Turísticos  el  Intendente
Mariano Hormaechea y el Secretario
de  Turismo  Sebastián  Candia
respondieron  las  inquietudes  de  los
periodistas  presentes  en  la
conferencia.

Mariano Hormaechea ante la prensa
ratificó  la  decisión  política  del
municipio de crear, generar espacios,
oportunidades con las inversiones en
infraestructura  y  buscar  la  inversión
del  sector  privado  en  la  oferta
turística.
El Secretario de Turismo por su parte
señaló  a  los  periodistas,  la
información  que  contendrá  el  centro
de  informes,  invitando  a  los
municipios  de  la  microrregión  para
incorporar  todos  los  datos  sobre  el
potencial de esos lugares, señalando
la  manera  de  atención  del  futuro
espacio de informes
 
Sebastián Candia sostuvo: “Todos los
intendentes  vienen  trabajando  sobre
los  potenciales  de  sus  lugares,
nosotros dimos el primer paso, ahora
necesitamos  que  el  sector  privado
nos  acerque  en  propuestas,  la
promoción  entendemos  que  hemos
dado un salto cuantitativo y cualitativo
a  partir  de  la  APP  de  turismo,  con
toda  la  información  turística  del
destino, invitamos a los intendentes,
responsables de turismo de la micro
región  que  preparen  la  folletería  de
sus atractivos para poner en nuestras

oficinas actuales y en el futuro centro
de informe.”
Ante  la  consulta  de  horario  que  se
establecerá  para  la  atención  al
visitante,  el  funcionario,  indicó:  “La
idea es poder seguir  con el  sistema
de atención de 7 a 21 horas, con la
posibilidad  de  extender  los  fines  de
semana de 7 de la mañana a 12 PM.”
 
Sobre  la  participación  del  sector
privado, la generación de espacios y
oportunidades,  el  Intendente  ratificó:
Estamos  apuntando  a  hacer  el
desarrollo  turístico  de  la  ciudad,
contamos con productos turísticos de
allí  nuestras conversaciones con las
entidades prestadoras de servicio, de
allí la decisión de pasar al status de
Secretaria  a  Turismo,  para  que
cuenten  con  las  herramientas
necesarias  para  crear  espacios,
oportunidades  convocando  a  los
empresarios, a la cámara de turismo,
a  los  emprendedores  trabajando  de
manera  articulada,  en  equipo  se
facilitan  las  gestiones  para  esas
oportunidades, con nuestros recursos
naturales,  aquellos  que  se  puedan
proponer y promover desde el sector
privado, creemos que tenemos todos
para  ese  logro,  generamos  las
condiciones  para  que  el  turista  se
quede 2 o 3 días y recorrer las otras
ciudades  de  la  micro  región,
pensamos  al  turismo como un  gran
corredor.
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Los  periodistas  plantearon  sobre  el
turismo  inclusivo,  desde  las  nuevas
oficinas y servicios,  sobre lo  cual  el
Secretario  afirmó:  “Tenemos  como
dato el guiado a la reserva para una
persona  ciega,  no  hay  manera  de
concebir al turismo en el futuro si no
se piensa en la inclusión en la oferta,
todos tenemos los mismos derechos
y  posibilidades,  debemos  estar
abierto a estas necesidades."
En ese sentido el Intendente, resaltó:
“Toda  la  ciudad  se  piensa,  se
planifica  para  la  inclusión,  estamos
colocando  las  rampas  en  las
esquinas,  cumpliendo  con  todos  los
sectores de la ciudad, para facilitar el
desplazamiento de las personas con
limitaciones en la movilidad.
Se  busca  contar  con  una  superficie
podo táctil para personas ciegas, y el
uso  de  pictogramas  para  personas
con  TEA,  son  imágenes
representativas  de  ideas  u  objetos
son  una  herramienta  muy  útil  para
facilitar la comunicación para las 
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personas con autismo ya que son una
forma  más  sencilla  de  entender  y
comunicar el mundo. En este sentido
se dice que este sistema proporciona
accesibilidad  cognitiva,  ya  que hace
el  entorno  se  vuelve  más  fácil  de
procesar.
Claros ejemplos son la visita guiada a
la Reserva Isla Las Damas del artista
Nahuel  Penissi  y  la  presencia  del
joven Ian Moche en la Feria del Libro.
 
Para poner en claro sobre la inclusión
la arquitecta Emilia  Beckley,  añadió:
“El  futuro  centro  está  pensado  y
diseñado  para  no  poner  barreras  a
las  personas  con  limitación  en  la
movilidad, con movilidad reducida no
pueda  acceder,  tiene  el  diseño
rampa, no poseen escaleras, el baño
también,  todo  está  diseñado  para
facilitar  y  no  generar  barreras  a  las
personas con movilidad reducida.
 
De esta  manera  se  respondió  a las
inquietudes  y  consultas  planteadas
por  los  periodistas  que  participaron
de  la  presentación  del  Centro  de
Informe Turístico de la ciudad.

CONGRESO  NACIONAL  DEL  FÚTBOL  DEL
INTERIOR

En San Juan se reunieron los dirigentes del fútbol de interior para analizar la
realidad de cada liga de fútbol

De este encuentro junto al presidente
de  la  Liga  Goyana  participó  la
responsable  del  Departamento  de
Fútbol  Femenino  de  nuestra  ciudad
Alicia Benítez.

Tras el encuentro la dirigente señaló
como  un  encuentro  que  sirvió  para
conocer  el  estado  de  las  ligas  del
país, los avances de este deporte en
Goya anticipando los proyectos para
la  consolidación  y  crecimiento  del
Fútbol Femenino.

CONVOCATORIA  DE  LA
DIRIGENCIA NACIONAL

La  responsable  del  fútbol  femenino
de  Goya,  detallo:  “Todos  los
dirigentes  fuimos  convocados  por  el
Consejo Federal de AFA, al segundo
encuentro  nacional  de  dirigentes
deportivos,  en  representación  del
Fútbol Femenino tomamos parte con
un  grupo  de  delegados,  para
experimentar esta clase de reuniones
en  nuestro  caso  por  el  fútbol
femenino.
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PRESIDENTE  DEL  FÚTBOL
FEMENINO NACIONAL PROMUEVE
EL CRECIMIENTO

La  dirigente,  señalo:  “La  presidente
de  AFA  Paola  Soto,  mantuvo  un
encuentro con la legislatura, haciendo
mención a la dirigencia, a los árbitros,
técnicos, jugadoras, responsables de
departamento,  gracias  al  presidente
de la Asociación del Fútbol Argentino
Claudio  “Chiqui”  Tapia  y  de  otros
dirigentes  hace  6  años  iniciaron  el
trabajo con 20 ligas, en la actualidad
cuentan  con  170  participando,
solamente 53 tienen en todo el país 
Infanto juvenil, además de la primera,
el  propósito es que las asociaciones
(Ligas)  crezcan,  esto  se  hace  en
equipo,  invitando  a  las  mujeres,
porque el tiempo llegó y depende de
nosotros  hasta  donde  queremos
llegar, nuestro objetivo es poder tener
las  tres  disciplinas  del  fútbol
femenino,  de  playa,  Futsal,  además
de  campo  que  es  el  que  tenemos
nosotros en nuestra liga, iremos por
más  sabemos  que  será  un  proceso
largo para este objetivo.”
 
SITUACIÓN SIMILAR CON OTRAS
LIGAS DEL PAÍS

Para ratificar: “El tema en común con
las  otras  ligas,  son  las  estructuras,
nosotros  queremos  incorporar  el
Infanto juvenil lo que implica la suma
de  cuerpo  técnico,  preparadores
físico  y  campo  de  juego,  ahora
queremos  ver  cuantos  clubes  o
equipos se prenden a esta iniciativa
en  el  fútbol  campo,  para  los  otros
rubros  no  se  cuentan  con  las
infraestructuras adecuadas.”
 
La dirigente de nuestra ciudad, volvió
a reiterar: “Estamos en condiciones 
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iguales con la mayoría, son pocas las
ligas que cuentan con las disciplinas
completas,  estamos  bien,  nuestro
departamento  está  bien  en  esa
comparación  con  las  otras
asociaciones, por eso marcaba Paola
(Soto) de 170 ligas solo 53 cuentan
con  todas  las  actividades,  nosotros
iremos despacio en  la  búsqueda de
ese  crecimiento,  requiere  mucha
gestión ante todos los organismos y
empresas  para  obtener  recursos
necesarios.
En Corrientes fui invitada a la reunión
de  la  FECOF,  para  compartir  la
reunión en Bella  Vista  junto  a  otras
mujeres  dirigentes,  contamos con el
apoyo  de  las  entidades  rectoras  de
este  deporte  local  y  provincial,
estamos  en  la  etapa  del
ordenamiento  en  relación  a  otras
temporadas,  no es  fácil,  nos  resulta
complicado la facilidad del uso de las
canchas,  aunque  debo  reconocer  la
disponibilidad de Central, Matienzo y
Unida  para  que  las  chicas  puedan
desarrollar  el  deporte  para  la
programación oficial.

RECONOCIMIENTO E IGUALDAD
 
Finalmente,  Alicia  Benítez,  comentó:
“Nuestras chicas salieron campeones
y  no  tuvieron  el  mismo
reconocimiento  que  el  fútbol
masculino,  debemos  buscar  esa
oportunidad  de  igualdad,  nuestro
campeonato está en curso, todos los
lunes  deberán  presentar  notas  sino
se  puede  ocupar  las  canchas,  caso
contrario  serán  pasibles  de
sanciones, no queremos llegar a esta
medida, no os queda otra porque si
no entendemos que nos relegan y se
prolonga  demasiado  nuestra
temporada.
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


